



Terminvorschau Schwyz

22.03.24 72. Delegiertenversammlung, Lauerz
29.06.24 Jugitag Sport Union Schwyz, Ibach

Weitere Termine unter www.susz.ch

Planungskonferenz 2024

Am 5. Februar fand im Restaurant Hirschen, Steinerberg die Planungskonferenz 2024 der Sport Union Schwyz statt. 25 Teilnehmende aus 13 Vereinen konnten nach dem Imbiss die Traktanden zügig behandeln. Nach zwei ausserordentlichen Präsidentenkonferenzen im letzten Herbst wurden die Anlässe für die Zukunft geplant und genehmigt. Nur bei einer langfristigen Planung kann der organisierende Verein die Anlässe früh genug in die Wege leiten. Wir sind guter Dinge, dass dies für die nächsten Jahre eine gute Grundlage ist.

Im Vorstand fehlen immer noch zwei Vorstandsmitglieder. Der nächste grosse Anlass ist die DV vom 22. März in Lauerz

PETER HEINZER



Myofaszional Slings, kein Buch mit sieben Siegeln mehr.



Die Kursleiterin begeisterte alle mit ihrer Kompetenz.

Fortbildungsmodul «Slings Myofaszielles Training»

Die Sport Union Schwyz führte am 3. Februar ein Fortbildungsmodul in Rothenthurm durch. Der Name Slings Myofaszielles Training ist nicht überall bekannt, jedoch fand der Kurs regen Zuspruch. Mit 25 Teilnehmenden war unser Jugend- und Erwachsenensport-

Verantwortlicher François-Pierre Vivot sehr zufrieden. Auch die Besucher waren von diesem Kurs begeistert. Der nächste Modulkurs wird am 09. November 2024 in Rothenthurm stattfinden.

BERICHT: PETER HEINZER /
BILDER: VIVOT FRANÇOIS-PIERRE



Topbeteiligung im Frühlings-Modulkurs.

17'000 Zuschauer am Steiner Umzug und der TSV Steinen mittendrin

Der Steiner Fasnachts-Umzug mit dem Motto «De Tali-Bäschel – mit Absatz am beschtä!» zog über 17'000 Zuschauer in seinen Bann. Mittendrin der TSV Steinen mit «Schneewittchen und die 77 Zwerge». Über zwei Monate haben 90 grosse und kleine TSV-ler/innen drei Mal pro Woche gemeinsam geschuftet, genäht, gemalt, gesägt, geschraubt, genagelt, geschweisst, gekleistert, gefeiert, getanzt.

«Schlicht und eifach ä wunderbari Gschicht – und leider scho wieder Gschicht:



«TSV Steinen – die andere Art Sport» zu treiben.»

«Jetzt wohnen wir wieder oben auf dem Berge, Schneewittchen und die 77 Zwerge.

In fünf Jahren am gleichen Tag,
das isch kei Frag,
da rockid mier wieder Steinä,
denn das isch üses Deheimä.»

EDWIN KÄLIN



Der Sportclub Lauerz ist ein bewegter Verein, aktiv im Sommer wie auch im Winter.

KTV Illgau lädt zum Turnerabend ein

Mit Feuereifer wird in Illgau für den «Zirkus Illgus» trainiert. Die grossen und kleinen Akrobatinnen, Zauberkünstler, Clowns und Tierdompteure freuen sich auf euren Besuch am Turnerabend vom 19./20. April. Tickets gibt es unter www.ktvillgau.ch.

GUIDO RICKENBACHER



Sportclub Lauerz lädt zur 72. DV der Sport Union Schwyz ein

Die Sport Union Schwyz und der Sportclub Lauerz freuen sich, die Gäste, Ehrenmitglieder und Vereinsdelegierten zur 111. Delegiertenversammlung einladen zu dürfen. Diese findet am Freitag, 22. März 2024, ab 18.00 Uhr, in der Mehrzweckhalle Husmatt statt.

Der SCL freut sich, dass die Delegierten der Sport Union Schwyz den Weg an den Lauerzersee finden, und heisst euch herzlich willkommen!